
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Unternehmen ist ein Teil der .

Ein einzelner Mensch kann ein Unternehmen führen, zum Beispiel ein Friseur.

Auch ein  ist ein Unternehmen.

Dort arbeiten mehrere Leute mit.

Auch eine Bank oder eine 

ist ein Unternehmen mit vielen Leuten.

Beide gehören zu den Dienstleistungen.

Auch eine  ist ein Unternehmen mit vielen Leuten.

Die ste$en etwas her, zum Beispiel Autos oder .

Die meisten Unternehmen wo$en Geld verdienen.

Sie ste$en auch Leute an, die ebenfa$s  verdienen können.

Nur wenige Unternehmen wo$en nichts verdienen.

Die Leute arbeiten ohne  mit.

So ein Unternehmen ist zum Beispiel das MiniKlexikon.

Es wi$ den Menschen einfache 

anbieten, damit sie etwas lernen können.

Quellenangabe: Artikel: Unternehmen (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Unternehmen&amp;oldid=26673


